



Mabel Deu asumió el puesto de portavoz accidental / FOTO V.S.C.

voz trasladó el informe presentado por Hacienda en el que se recoge el gasto desde 2009. En ese ejercicio, la Ciudad invirtió en horas extraordinarias un total de 1.015.866 euros. En 2011, las reducciones llevadas supusieron un

En lo que va de año, se han registrado las bajas de 222 funcionarios; en 2011 se produjeron 663

ahorro de "casi 600.000 euros" y se gastaron 418.450 euros. "A estas alturas en el año 2012 llevamos un gasto de 33.700 euros, lo que sirve para tener un sondeo donde determinar que en este ejercicio no gastaremos más de 300.000 euros en estas horas extraordinarias" puntualizó Deu.

Pará acometer esta reducción de horas extraordinarias, la portavoz accidental recordó que el Gobierno se ha ajustado a la definición de los servicios públicos esenciales que se determinaron como prioritarios a los efectos exigidos en el Real Decreto 20/2011 de 30 de diciembre y que afectan especialmente a la Residencia de Mayores en las categorías sanitarias de servicio de limpieza y comidas; a las guarderías en las categorías educativas de servicio de limpieza y comidas; en los centros de menores en las categorías educativas de seguridad, servicio de limpieza y comidas.

## La Ciudad pone en marcha un convenio con la Unidad Militar de Emergencias

V.S.C./CEUTA.- A través de la Consejería de Presidencia se dio cuenta ayer en el Consejo de Gobierno de un inicio de colaboración con la Jefatura de la Unidad Militar de Emergencias (UME), que no tendrá valor económico, pero que servirá para poner en marcha "una serie de programas de mejora, en cuestiones de comunicación, telecomunicaciones, y cursos que se puedan hacer en esta

materia" según anunció Mabel Deu.

La portavoz también explicó que a sugerencia de la consejería de Yolanda Bel también se aprobó "la renovación del convenio con la Pia Unión Fraternal de Cristo con un montante económico de 712.000 euros y con la renovación del número de usuarios, así como el coste por cada uno de los quince usuarios".

## Luz verde para renovar el programa de teleasistencia

V.S.C./CEUTA.- En el seno del Consejo del Gobierno se firmaron ayer, a propuesta de la Consejería de Asuntos Sociales, dos convenios de colaboración para el programa de teleasistencia y con Cruz Blanca, además de aprobar la inclusión de los ficheros de datos de la Ciudad Autónoma en el registro general de la Agencia Española de Protección de Datos.

Respecto al convenio de teleasistencia, del que Deu

resaltó la prontitud con la que el Gobierno ha hecho su aportación presupuestaria este año, este se firmó por un montante de 142.000 euros, en el que la Ciudad aportará el 35%. De él se beneficiarán más de 800 usuarios.

Con Cruz Blanca, el Gobierno ha renovado el concierto de 15 plazas para personas con problemas psíquicos, cuyo coste por persona y día se eleva hasta los 30 euros.

## Ceuta aspira a ser la sede de la inauguración oficial del curso 2013/2014

V.S.C./CEUTA.- Mabel Deu dio cuenta ayer en el Consejo de Gobierno de lo tratado en la Comisión de Seguimiento del Campus Universitario. Una reunión en la que se abordó la posibilidad de que si Defensa cede o enajena el Hospital Militar, en cuyo caso la Ciudad "estaría interesada en adquirir 6.000 metros para cedérselos a la Universidad de Granada para la implantación de la Facultad de Ciencias de la Salud y posible ampliación de títulos nuevos en ese ámbito". "En caso de acuerdo, el espacio de la UNED iría cedido al Ministerio de Educación para seguir avanzando en la implantación de equipamientos educativos junto al edificio de la Facultad de Humanidades" aclaró Deu, ya que estaba previsto que el edificio de la UNED fuera cedido a Ciencias de la Salud.

En cuanto a las obras, la consejera recordó que está previsto que el edificio central se termine en junio y en agosto el centro anexo.



Campus Universitario. / ARCHIVO

Sobre la inauguración, Deu afirmó que se ha cursado la petición al Ministerio de Educación para que Ceuta se convierta en la sede de la inauguración oficial del curso 2013/2014 e incluso está abierta la posibilidad de que acuda algún miembro de la Casa Real. De momento, y si todo va bien, el próximo curso el Instituto de Idiomas y el Aula de Mayores se instalará en el Campus.

## Casi 3.500 deportistas se beneficiaron en 2011 de la subvención al transporte

V.S.C./CEUTA.- Durante 2011 se beneficiaron de la subvención de transporte para las entidades deportivas hasta 3.486 ceutíes que viajaron a la península a realizar alguna prueba. Ayer, el Gobierno aprobó una nueva convocatoria pública para el desplazamiento de estas entidades durante todo este año. En esta ocasión, la subvención está dotada con 230.000 euros, cantidad que en parte

está financiada por el Consejo Superior de Deporte.

Esta ayuda incluye los billetes de barco por deportista desplazado, los kilómetros hasta la localidad de la prueba y regreso, los gastos de participación en campeonatos de España para mayores de 16 años, los gastos de alojamiento y manutención durante los días de la prueba, y los desplazamientos a las islas o Melilla.

## Las III Jornadas Jurídicas se celebrarán en la ciudad

V.S.C./CEUTA.- La ciudad volverá a acoger la celebración de las Jornadas Jurídicas por tercer año consecutivo y así lo confirmó ayer Mabel Deu. A propuesta de la Consejería de Presidencia, Gobernación y Empleo. La portavoz explicó que en el Consejo de Gobierno se acordó la prórroga del convenio con el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) para poder seguir realizando estas jornadas gracias a la cuales Ceuta se con-

vierte en lugar de encuentro de magistrados, jueces y muchos profesionales del ámbito judicial.

Tras haber sido la sede de la I y la II edición de este encuentro de profesionales de la justicia, la Ciudad ha querido mantener las Jornadas Jurídicas a pesar "de los recortes presupuestarios que se han acometido en cada una de las consejerías", remarcó Deu ayer ante los medios.



Estudiantes de la UGR en un reciente acto oficial / FOTO ARCHIVO

## "Será necesario un sistema de becas muy eficaz para que nadie deje de estudiar"

La subida de tasas universitarias debería ir acompañada de esta medida según el decano de la UGR en Ceuta y el director de la UNED

CRISTINA ROJO

**CEUTA.** La previsión del Ministerio de Educación de elevar las tasas universitarias a partir del curso 2012-2013 debería ir acompañada, según el director de la UNED en Ceuta, Fernando Jover y Ramón Galindo, decano de la Facultad de Educación y Humanidades, de un sistema de becas "muy eficiente" para que nadie se quede sin la posibilidad de estudiar. Así lo plantean ambos mientras les va llegando información sobre los cambios a poner en marcha.

• Los estudios universitarios en España serán más caros a partir del curso 2012-13. Cuánto más caros todavía está por ver, pero el ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, abrió el pasado jueves la puerta para que las subidas en las tasas universitarias aumenten hasta cubrir entre un 15% y un 25% del coste real en los títulos de grado y másteres universitarios. Esto sería en la primera matrícula, a partir de la segunda y hasta la cuarta, los incrementos podrían llegar a aumentar hasta cubrir el 100% de la misma.

¿Cuánto cuesta esta matrícula? según señaló durante la

rueda de prensa posterior a la Conferencia de Política Universitaria la secretaria de Estado de Universidades, los alumnos universitarios españoles pagan ahora entre 700 y 1.400 euros anuales de matrícula. Con esa cantidad se cubre entre el 15% y el 17% del coste del curso, que oscila entre 5.000 y 7.000 euros.

El director del centro Asociado de la UNED en Ceuta, Fernando Jover, ya advirtió sobre este desfase en recientes

### LAS NOTAS

- ◆ **Del 15 al 100%.** Las subidas en las tasas dependerían del número de convocatorias, y podrían cubrir del 15% del coste real del curso hasta el 100% en caso de la cuarta.
- ◆ **Autonomías.** Conocidas las indicaciones del Ministerio serán las Comunidades Autónomas quienes aplicarán en los cambios.
- ◆ **Coste.** Matricularse en una universidad española cuesta de 700 a 1.400 euros, el coste real del mismo oscila entre 5.000 y 7.000.

declaraciones a este medio, por lo que "entiende" que esta medida se haya puesto en marcha. Aunque serán las Comunidades Autónomas quienes decidirán cómo aplicar las subidas y otros cambios anunciados, Jover considera que lo necesario ahora sería desarrollar una buena política de becas. "Sería bueno que a quien tenga vocación por estudiar y lo necesite se le pague. Las tasas tienen que subir porque en España pagamos muy poco, pero esto va a perjudicar a quien menos dinero tiene a no ser que se desarrollen muy buenas políticas sociales. El decano de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta, Ramón Galindo, que habla como profesor universitario y como antiguo alumno, coincide en esta idea con Jover. "La subida de las tasas es consecuencia de la crisis económica en la que estamos -entiende-. Aún hay que esperar a lo que digan las comunidades, pero si esta subida se consuma habría que diseñar una política muy eficaz de becas para que nadie se quede sin estudiar. En caso contrario estaríamos beneficiando a la clase económica favorecida".

Unos 2.000 estudiantes, entre los matriculados en la UNED y la UGR en Ceuta se verán afectados por los cambios en el precio de las matrículas a partir del curso que viene. A efecto informativo, matricularse como alumno nuevo en <sup>o</sup>1 de Psicología por la UNED en Ceuta costaba hasta ahora (curso 2011-2012) 780 euros.

# Nicoletta

moda infantil



MODA

PARA TODOS  
LOS ESTILOS

INFANTIL

PARA TODAS  
LAS EDADES

ESTAMOS EN C/ SARGENTO MENA, 10

Tfno.: 956 51 83 60 - Email: nicoletta2012@hotmail.es

## Delegados de estudiantes de la UGR se reúnen en Granada y estudian movilizarse

**C.R./CEUTA.** Una situación "catastrófica" y unos recortes "bestiales". Así es como se ha visto en el seno de estudiantes de la Universidad de Granada los últimos cambios anunciados por el Ministro de Educación, José Ignacio Wert tras la reciente Conferencia General de Política Universitaria el pasado jueves. Los delegados de las facultades de la UGR se reunieron ayer para estudiar las medidas avanzadas por el ministro y empezar a trazar un plan de actuación conjunto para protestar contra la subida de tasas. Los primeros en movilizarse serán los alumnos

de Bellas Artes, Filosofía y Letras, mediante un encierro el próximo día 25 en Granada. En Ceuta, si bien la movilización de los alumnos puede estimarse "con cuentagotas", el delegado de la Facultad de Educación y Humanidades, Alejandro Ortiz, ha anunciado que se empezará por distribuir información sobre los efectos de los cambios propuestos entre los universitarios. "Esperamos que la Junta de Andalucía no siga los dictámenes del ministro, aunque sea solo por llevarle la contraria", manifestó Ortiz, esperando solidaridad entre sus compañeros.